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定刻になったので第 22 回スポーツ振興審議会を開催する。
本日の会議は、伊藤委員が欠席する。
まず、会議録の確認については、後ほど確認して頂いて何かあれば質問

していただくことで終わりにしたい。
資料の確認をし先に進む
4月 1日付けの職員の異動について報告する。
沢山係長が異動し後任に井上係長を紹介する。
その他事項として、社会教育課より西東京市生涯施策協議会委員の推薦

について、平成 15年度生涯学習計画を策定する予定があるので、それにつ
いて委員としてスポーツ振興審議会から1名依頼がきている。よろしくお
願いしたい。任期は、15年 5 月から 16 年 3 月まで、推薦期日は、4月 25
日までとなっている。
協議の結果、会長が推薦され決定する。
高橋委員が学校勤務を定年退職になったことを報告する。委員の任期が

6 月までのため、後任の補充はしないで行きたいと考えているのでよろし
くお願いしたい。
15 年度予算について、概要説明を資料に基づき説明する。(詳細省略)
少年サッカー・野球教室は、財団の事業と重複していないか。
今年度の財団委託経費は、スポーツ経費のみである。現在、統合に向け

てつめている状況である。来年度は、管理運営費も含まれるようになる。
又、事業についても調査している状況である。
別な機会に財団については、意見を聞く機会を設けたいと考えている。
いままでの経過で見ると、財団の方は、少年の大会である。市は、教室

である。1日で 100万円である。
子供たちに優秀な選手に来て貰って単発的にかけるより。1 週間又は長

い期間で形での育成より考えた方が良い。
15 年度の事業計画を出して頂きたい。
事業に絡めて財団との関係についても意見が聞ければと考えている。
スポーツ振興計画の策定についての原案について

3月 17日委員から意見を聞いた。その中で諮問に沿った答申案になってい
ないという意見であった。諮問項目は、3 つになっているのでこれに絞る
べきだという意見。全体的に硬い、解り難いという意見であった。今日の
定例会で小委員会の起草委員会を立ち上げる。5 月の定例会に原案を提案
し、6 月は、調整をやって末に提案したい。本日の原案を起草委員会でた
たき台として議論して頂きたいと考えているのでよろしくお願いしたい。
起草委員会メンバーとして、正副会長と委員 3名が選出される。
起草委員会を 5月 1日(木)に予定する。場所未定。後日事務局より報告

願いたい。


